



# みささ

「みのりある学び」と

「さわやかな仲間」は

「最適な環境」から

令和5年3月31日No.33

文:岡本勇人



## 三朝町立三朝中学校 学校だより

本日は、令和4年度最終日となります。明日から進級や進学等、新天地(新教室!?)で新しい1日・1月・1年が始まります。

今日部活動に来ていた生徒が「明日から2年生～おめでとう!!」と互いに言っていました。3/31⇒4/1と、暦の上では日常的な通過点に過ぎないですが、ターニングポイント(比喩的に転機)として大事にしてほしいと感じています。

教職員も、新たにバージョンアップした気持ちで明日からみなさま方とかかわっていきます。引き続きご指導ご鞭撻をよろしくお願ひします。(鞭撻:べんたつ⇒強く励ますこと)

な場面や気持ちなどが心の中に想い浮かぶことでしょう。



「最適な環境」×「桜」×「入学式まで…」

◆ 加茂川沿いの若い桜木は、7・8本あります



小学校建築のために、桜木の老木は撤去しました。ここに残っている桜木は、幹が細いので若い桜木だとわかります。

町内のいたるところでは、ライトアップされた桜並木が楽しめるとのこと。桜並木をバックに集合写真を撮影することが、始業式・入学式後の風物詩です。今年度からは、三朝小の桜並木をバックに撮影するかもしれません。

3年生の保護者・ご家族・生徒のみなさまにとっては、最後の学校だよりになります。文頭にも書きましたが、明日からの新しい日々を大切に過ごしてほしいと願っています。

1・2年生の保護者・ご家族・生徒のみなさま、明日からも引き続き三朝中学校を盛り上げていただきますようよろしくお願いいたします。

侍ジャパンにも負けません



離任式の様子



「みのりある学び」×「最適な環境」×「出汁」×「和食」

◆ 出汁があってこそその料理!?



かつおぶしを扱った单元があるので、国語担当と栄養教諭のコラボによる"出汁"をとる授業を行いました。普段することのない、カツオ節を実際に削りました。店頭と並んでいるものよりは細かく削っていました。加えて、昆布出汁、カツオ昆布出汁だしを作り味わっていました。カツオ昆布出汁の評判が良かったようです。因みに、「和食」はユネスコ無形文化遺産です。

「みのりある学び」×「さわやかな仲間」×「最適な環境」

◆ この1年間の歩みが…

学級目標と共にこの1年間の様々なスナップ写真が掲示してあります。それを見ると、その時の様々